

き

び

だ

ん

ご

第1号

ごあいさつ



実行委員長の宇佐神先生（岡山協立病院 写真右）と、副実行委員長の畠野先生（水島協同病院 写真左）。力を合わせて頑張ります！

はじめまして。2017年民医連呼吸器疾患研究会実行委員長の宇佐神雅樹と申します。

みなさまの日々の奮闘に敬意を表します。

2017年の民医連呼吸器疾患研究会は岡山で開催させていただくことになりました。医療の専門分化に伴い、初期診療の担い手である救急医療の充実が求められ、さらに地域を視野に入れた全人的継続的医療の担い手である総合診療科に期待が集まる昨今の医療情勢の中で、民医連の呼吸器診療はどうあるべきなのでしょうか。

これから医療に携わろうという学生達の期待に応える民医連呼吸器診療とはどのようなものなのか、今一度問い合わせたいと思います。どうぞよろしくお願いします。おいでんせえ、晴れの国おかやまへ。

うさみ まさき

実行委員長 宇佐神 雅樹（総合病院岡山協立病院 内科）

テーマ・概要

チームで拓く明日の呼吸器医療

～ジェネラリスト・スペシャリスト・ミニイレニスト～

日程：2017年10月27日（金）～28日（土）

会場：岡山コンベンションセンター（岡山駅から直結です！）

URL：<http://www.okayama-kyoritsu.jp/minkoken/>



早々に実行委員会を立ち上げて、気合充分です！

これから1年間準備をすすめてまいります。来年は岡山県でお待ちしております！！

